

ABSTRAK

Nanang Mulyana.2.216.6.045.2019. Manajemen Peserta Didik (Studi Kasus di Madrasah Aliyah Negeri Se Kabupaten Cianjur).

Penelitian ini bermula dari banyaknya siswa yang sekolah ke Madrasah Aliyah Negeri (MAN) di Kabupaten Cianjur, dan berprestasi baik. Bahkan salah satu madrasah merupakan madrasah dengan siswa terbanyak se Kabupaten Cianjur. Untuk itu, madrasah harus lebih ekstra dalam pengelolaan peserta didik yang mereka terima, baik dari mulai proses rekrutmen, seleksi, penempatan, pembinaan sampai kepada pengelolaan alumni madrasah tersebut.

Penelitian ini bertujuan : 1) Mengetahui tujuan manajemen peserta didik di MAN se Kabupaten Cianjur; 2) Mengetahui manajemen peserta didik di MAN se Kabupaten Cianjur; 3) Mengetahui faktor-faktor pendukung dan penghambat manajemen peserta didik di MAN se Kabupaten Cianjur; 4) mengetahui hasil manajemen peserta didik di MAN se Kabupaten Cianjur.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan menggunakan langkah-langkah penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data yaitu dengan menggunakan observasi berperan serta, wawancara mendalam, dan dokumentasi.

Hasil penelitian manajemen peserta didik di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) se Kabupaten Cianjur meliputi : 1) Tujuan manajemen peserta didik MAN se Kabupaten Cianjur berbeda, namun pada dasarnya sama mengacu kepada visi dan misi madrasah dan sudah sesuai dengan tujuan pendidikan Nasional; 2) manajemen peserta didik di MAN se Kabupaten Cianjur secara umum sudah sesuai dengan fungsi manajemen yang disampaikan Terry yaitu *planning, Organizing, Actuating, and Controlling*. Dalam pelaksanaannya secara khusus diantara ketiga MAN tersebut adanya perbedaan, baik dari sisi program ataupun dalam proses pembinaannya peserta didik; 3) faktor pendukung dalam manajemen peserta didik di MAN se Kabupaten Cianjur, didukung oleh pondok pesantren yang dibentuk di Madrasah ataupun pondok pesantren yang ada disekitar lingkungan madrasah, tenaga pendidik yang berstatus Pegawai Negeri Sipil (PNS), dan lain sebagainya; 4) hasil dari manajemen peserta didik di MAN se Kabupaten Cianjur lulus 100% dalam setiap ujian kelulusan, juga dapat diterima di Perguruan Tinggi Negeri (PTN) ataupun Perguruan Tinggi Swasta (PTS) dan memiliki banyak prestasi baik akademik ataupun non akademik.

Kata kunci :Manajemen, Peserta Didik, Madrasah Aliyah, Negeri